



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV. Núm. 16.443

[Precio: 70 céntimos

Viernes 13 de junio de 1952

La situación internacional

Ya tiene noticia el lector del fracaso de la huelga ordenada por el comunismo francés como protesta por la detención de uno de sus más destacados elementos, deduciéndose por algunos de este hecho el que el comunismo, como fuerza revolucionaria, va de capa caída. Admitamos esta opinión pero admitamos también que el peligro del comunismo, en cuanto fuerza subversiva, radica en su cooperación con grandes masas nacionales que recelan de todo y de todos cuando se les habla de organizarse para la defensa contra un posible ataque del bolchevismo... «Los que recelan de Alemania armada, los que recelan de los Estados Unidos, es decir de la ayuda conveniente, oportuna y visible en Europa, de los Estados Unidos. Esa conjunción sería fatal».

Días pasados compareció en público el general De Gaulle para repudiar los acuerdos firmados en Bonn con Alemania y los firmados en París para la constitución del ejército europeo.

He ahí una conjunción fatal del comunismo francés, internacionalista y antipatriota, con el dogmatismo nacional, anticomunista y superpatriota, conjunción dentro de la cual, el común denominador de los franceses, que es el denominador «miedo al alemán» permitiría a los comunistas aparecer en Francia como franceses patriotas, al mismo tiempo que el Kremlin defiende la unidad de Alemania con ejército propio.

El comunismo tiene enfiladas todas sus baterías contra los Estados Unidos, como es natural, puesto que los Estados Unidos son el único obstáculo para que las hordas soviéticas aneguen y arrasasen nuestro continente. Si en este momento no existieran los Estados Unidos, ¡dios Europa! Y sin embargo dentro del terreno de la alta, media y baja burguesía francesa, se oyen y leen discursos y artículos de oradores y escritores de autoridad que ayudan a la argumentación del bolchevismo contra los Estados Unidos. ¡Mediante hechos y datos ciertos, no hay duda, pero manejados con la astucia que le es indispensable al chantaje!

Un chantaje se hace para sacar más dinero a Norteamérica; otro para que baje las tarifas aduaneras y compre más a Europa; otro para meter miedo a los americanos insinuando una posible inclinación a la Unión Soviética...

¡Pero todos ellos, con la mejor intención, sin duda alguna, por parte de sus autores, todos esos chantajes ejercen sobre los pueblos, o sobre la opinión pública, una acción nociva.

HIPOTECAS

Con garantía de fincas rústicas y urbanas. Interés anual 4,50 por 100. Amplísimo plazo de amortización. Préstamos sobre urbanas en construcción y para mejoras de fincas rústicas. Tramitación rápida.

DOGOCAY HERGON, S. L. Avda. José Antonio núm. 55. Teléfono 22 51 30. MADRID

He aquí lo que dice un periódico de la alta y media burguesía francesa: Verán ustedes que se ayuda al Kremlin y sus propagandistas presentando a los Pueblos Europeos como Satélites de los Estados Unidos, que es lo que el bolchevismo dice de los países europeos.

«A medida que las dificultades internacionales aumentan, la opinión pública europea comprende más y más claramente que la política extranjera seguida desde 1945 por los gobiernos occidentales no ha dado los resultados que se esperaban. La opinión pública debe renunciar a la esperanza de ver mejorado su nivel de vida por el momento, a causa de las cargas demasiado pesadas del rearme. La opinión pública europea se da cuenta de que el peso de esas cargas ha colocado progresivamente a Europa bajo la dependencia económica, y por lo tanto política, de América, y comprueba que esta política va a conducir probablemente a la resurrección de la potencia militar alemana».

«El más grande reproche que se puede hacer a los directores responsables de la política atlántica no es el de haber aceptado una política de defensa militar, que el peligro de una expansión rusa podría justificar. Su mayor falta parece ser la de haber llegado a colocar a Europa, respecto de los Estados Unidos, en una situación de inferioridad y de mendicante que nada justifica.

Fallece el Cardenal Faulhaber, arzobispo de Munich

Era el más antiguo del Sacro Colegio y el único superviviente de los creados por Benedicto XV

MUNICH.—El cardenal Faulhaber ha fallecido de un ataque de apoplejía. La muerte sobrevino poco después de las once de la mañana, y fue anunciada a una gran multitud al final de la tradicional procesión del Corpus celebrada en Munich. Inmediatamente después de hecho el anuncio la gran campana de la catedral estuvo doblando a muerto durante quince minutos.

Datos biográficos

El cardenal Faulhaber contaba ochenta y tres años de edad y cuarenta y uno de episcopado. Había nacido en Eidelheim el 5 de marzo de 1869. Ordenado de sacerdote a los veintitrés años de edad y doctorado en Teología en Warzburgo, residió en Roma de 1906 a 1909. Después amplió estudios en Inglaterra y en España —Toledo y El Escorial, entre otras poblaciones, fueron visitadas en este su viaje de estudios— tras de lo cual regentó la cátedra de Teología bíblica en Estrasburgo durante siete años.

En 1911 fué nombrado obispo de Speyer, y en 1917 promovido al arzobispado de Munich. El 7 de marzo de 1921 le creó cardenal Su Santidad el Papa Benedicto XV. Después de la revolu-

Del Generalísimo a Su Santidad Pío XII

ROMA.—Por conducto de la Secretaría de Estado, Su Santidad el Papa ha recibido el siguiente mensaje del Generalísimo Franco, en respuesta al que el Padre Santo envió al Jefe del Estado español: «Agradezco vivamente a Vuestra Santidad paternal mensaje en que se congratula de la consagración de España al Santísimo Sacramento de la Eucaristía, que tuvo el alto honor y el inmenso júbilo de profesar en nombre de la Nación española, en uno de los más solemnes actos del grandioso Congreso Eucarístico Internacional que acaba de celebrarse en Barcelona. Las bendiciones que con este motivo Vuestra Santidad otorga a mi persona y a mi pueblo, son prenda segura de que se convertirán en realidad los felices augurios de Vuestra Santidad sobre el venturoso futuro de nuestra Patria.—Reiterando a Vuestra Beatitud el filial homenaje de mi devoción, me postro a los pies de Vuestra Santidad y me encomiendo a sus oraciones.»—EFE.

S. E. el Jefe del Estado ha inaugurado a mediodía de hoy una fábrica de celulosa y fibras textiles en Barcelona

Le acompañaron en este acto los ministros de la Gobernación e Industria

A su paso por las calles y localidades del recorrido, engalanadas con arcos triunfales, el Caudillo fué clamorosamente vitoreado

BARCELONA, 13.—Su Excelencia el Jefe del Estado, ha presidido, a mediodía de hoy, el acto de inauguración oficial de la nueva fábrica de celulosa y fibras textiles, recientemente construída en esta provincia, que venía funcionando desde hacía dos meses en período de prueba, con una producción de cuatro mil kilogramos diarios, que será aumentada en fecha breve a una cifra que se elevará hasta los seis mil kilogramos.

Poco antes de las doce y media llegó al citado lugar el Caudillo,

a quien acompañaban los ministros de la Gobernación, señor Pérez González y de Industria señor Planell, los jefes de las Casas Civil y Militar de Su Excelencia, y segundo jefe de la primera, señor gobernador civil de Barcelona y ayudantes de servicio del Generalísimo.

El paso de la comitiva por las calles de Barcelona, después de salir del Palacio de Pedralbes, residencia actual del Jefe del Estado y por los pueblos del recorrido, fué saludado por la multitud con vivas muestras de entusiasmo y adhesión, entre clamorosos vitores y aplausos. En casi todas de las localidades aludidas, acudió a recibir al Caudillo toda la población de las mismas, que engalanó con colgaduras sus ventanas y balcones, habiendo sido levantados, con este motivo, artísticos arcos triunfales dando la bienvenida al Jefe del Estado, quien una vez llegado a la nueva fábrica fué cumplimentado por el presidente y miembros del Consejo de Administración de la citada empresa subsecretario y director general de Industria y otras personalidades, mientras el vecindario dispensaba un caluroso recibimiento al Generalísimo.

Primeramente y en presencia

El tiempo en España

Parte Meteorológico Nacional

Durante el día de ayer se han producido chubascos de muy escasa importancia en Galicia y Cantabria. En el resto, el tiempo ha sido bueno con el cielo poco nuboso.

Tiempo probable.—Continuará el tiempo con caracteres análogos a los del día de ayer.

Arzobispado de Munich y a los parientes del fallecido.

Después de la muerte del cardenal Faulhaber, único superviviente de los creados por Benedicto XV, el Colegio Cardenalicio queda reducido a 46 miembros, de los cuales 17 son italianos y 29 de otras diversas nacionalidades. En Alemania sólo queda un cardenal, su eminencia el doctor Frings, arzobispo de Colonia.—EFE.

Agitación comunista en Italia

Los rojos tratan de alterar el orden ante la llegada del general Ridgway

ROMA.—Los comunistas italianos, en desafío a las órdenes del Gobierno, han convocado concentraciones para protestar contra la llegada a Roma el lunes próximo del general Ridgway, en una visita oficial como comandante supremo en Europa.

El llamado Comité Nacional de Partidarios de la Paz, organización comunista, al que la Policía había prohibido reunirse, celebró ayer una sesión en los salones de la Cámara de Trabajo, también bajo dominio comunista para discutir los planes contra Ridgway. Quince «jeeps» de la Policía y un centenar de policías de paisano se agruparon en torno a la Cámara para impedir cualquier manifestación exterior.

Por otra parte, el órgano comunista «Unità» ha dicho que se celebrarán centenares de asambleas y reuniones en toda Italia contra la visita de Ridgway.—EFE.

«Trust» de fábricas de armamento comunistas

BERLIN.—El diario «Der Telegraph» que se publica en Berlín occidental, asegura que van a ser establecidos monopolios de fábricas de armamento en la Unión

Soviética, Polonia, Checoslovaquia y Alemania oriental. Añade que esta semana se reunirán en Berlín representantes de los cuatro países orientales para discutir el establecimiento de un gran «trust» de fábricas industriales checas y alemanas orientales que recibirán carbón de Polonia y materias primas de la Unión Soviética.—EFE.

Pedido norteamericano a la industria bélica francesa

PARIS.—El ministro francés de Defensa, René Pleven, ha anunciado que los Estados Unidos han hecho pedidos de material de defensa en Francia por valor de 150 millones de dólares, y dijo que esta ayuda indirecta permitiría a Francia cumplir sus compromisos de tener doce divisiones de tierra y veintisiete regimientos aéreos para fines de este año.—EFE.

Declaraciones de lord Ismay

PARIS.—En un almuerzo con los redactores diplomáticos franceses, el secretario general de la N. A. T. O., lord Ismay ha dicho: «Llegará el día en que podamos tratar con Rusia en términos de igualdad y llegar a un acuerdo con ella. Cuando llegue ese día, el espíritu de confianza y comprensión mutuas, de tolerancia y de amistad que han crecido en estos días de prueba prestará un estimable servicio». Lord Ismay dijo que la N. A. T. O. es la mejor, sino la única manera de conseguir la paz, porque ha transferido los recursos individuales de las naciones a una fuerza unificada que está ganando rápidamente fuerza.—EFE.

Deficiente nivel sanitario en la juventud norteamericana

El 45 por 100 de los llamados a filas son rechazados

WASHINGTON.—El 45 por 100, aproximadamente, de los jóvenes llamados a filas desde junio de 1948 han sido rechazados por razones morales, mentales o fisiológicas, ha manifestado el director de Reclutamiento, Lewis Hersey. Agregó que el nivel de salud de los jóvenes norteamericanos es hoy menos favorable que durante la segunda guerra mundial.

Hersey hizo estas manifestaciones ante la Comisión de Comercio de la Cámara de Representantes, que está estudiando el proyecto de ley para el establecimiento de un plan de educación física nacional para adultos con carácter voluntario.—EFE.

Lluvias beneficiosas en la región de Valls

VALLS, 12.—Después de dos días de lluvia propia del tiempo invernal, durante los cuales se han recogido 203 litros de agua por metro cuadrado, ha amanecido hoy con cielo despejado totalmente y ha lucido el sol con fuerza. Aunque la lluvia entorpeció las labores de siega, ha sido muy beneficiosa, ofreciendo el campo perspectivas excelentes. Las cosechas de cereales se presentan superiores a las últimas. (Cifra).

Tromba de agua sobre Burdeos

BURDEOS.—Una verdadera tromba de agua ha caído sobre Burdeos acompañada de fuerte viento. En menos de media hora las calles se transformaron en pequeños ríos y las zonas bajas quedaron completamente inundadas, hasta el extremo de tener que interrumpirse totalmente el tráfico.

del Perú, mariscal Ureta; un representante del ministro de Asuntos Exteriores de España, miembros del clero español y el personal de la Embajada y Consulado peruanos.

Los ministros de Asuntos Exteriores, Información, Aire, Trabajo, Justicia y Comercio, salen en avión para Barcelona

MADRID, 13.—Del aeropuerto de Barajas, y en distintos aviones han salido a mediodía de hoy, con dirección a Barcelona, los ministros de Información, Trabajo y Asuntos Exteriores, señores Arias Salgado, Girón y Martín Artajo, respectivamente.

Mas tarde y en otros aparatos, salieron también por vía aérea, con el mismo destino, los ministros del Aire, general González Gallarza, Justicia, señor Iturmundi y Comercio, señor Arburúa.—(Cifra).

Regresa al Perú el cardenal arzobispo de Lima

Acudieron a despedirle en Barajas el mariscal Ureta y otras personalidades

MADRID.—Clausurado el Congreso Eucarístico de Barcelona se trasladó a Madrid el cardenal arzobispo de Lima, su eminencia Juan Gualberto Guevara.

El embajador del Perú, mariscal Ureta, le ofreció una comida a la que asistieron los familiares del cardenal y el personal de la Embajada y Consulado peruanos.

El cardenal Guevara y su séquito salieron el miércoles por vía aérea a Nueva York, de donde continuarán viaje a Lima.

Al aeródromo de Barajas acudieron a despedirle el embajador

